

En primera plana, línea.	0'50 pesetas
En segunda id. id.	0'40
En tercera id. id.	0'30
En cuarta id. id.	0'25
Anuncios y comunicados á precios convencionales.	

No se devuelven los originales

LA INFORMACIÓN

DIARIO LIBERAL DEMOCRÁTICO Y DE INTERESES GENERALES

Almería, un mes.	1'00 pesetas
Provincia, trimestre.	5'00

25 ejemplares 75 centimos

Toda la correspondencia al Administrador.

Año III.

Teléfono núm. 93
Horas de oficina de 9 á 19.

Almería, Jueves 23 de Octubre de 1913.

Oficinas y Talleres
Navarro Rodrigo, núm. 13

Núm. 771.

Melilla-Almería

Contestando á una carta abierta

Sr. D. Jaime Tur,
Director de la LA GACETA de Melilla
Querido Jaime: Sólo tú podías hacerme romper el propósito decidido que tenía, de no escribir ni una sola cuartilla en la Prensa, interin desempeñase el cargo de Gobernador; pero tu cariñosa carta obliga de un modo, que constituiría en mi verdadero remordimiento de conciencia, el no acudir á tu requerimiento.

Bien me conoces, al suponer que he de ligar en las actuales circunstancias, todo mi ser á la hermosa provincia de Almería, digna por todos conceptos de que se haga en su obsequio cuanto sea posible para su prosperidad y engrandecimiento, siento de lamentar, que este deseo proceda de persona tan modesta como excusa de aptitudes; es verdad que en muchas ocasiones, una buena voluntad sustituye á cualidades de más valía.

Tú me haces saber, cuánto puede hacerse, estrechando lazos de amor entre Melilla y Almería, base de prosperidades mercantiles, y si tú que tanto conoces una y otra; cree que puedo hacer algo, deber mio es ponerme á disposición de las dos, para fines tan justos, lógicos y necesarios.

Cuanto soy y cuánto valgo he de utilizarlo para tal objeto, y feliz yo, si algún día con mi cooperación y por ayuda cariñosa de Almería, surge una Melilla resplandeciente y espléndida, algo así como un Argel español, donde los tristes y gloriosos recuerdos que á ella nos unían siempre, puedan surgir, evocando la memoria de muertos heroicos, entre el perfume de suntuosos jardines, que circunden y cubran sus sagradas tumbas, y de potentes establecimientos mercantiles é industriales.

Te abraza, muy cariñosamente, tú amigo del alma.

José García Plaza
Gobernador Civil
Almería, 8-10 913.

En honor de una almeriense

Entre la opinión pública, va arraigando cada vez más la idea, de rendir un entusiasta recibimiento á nuestra ilustre paisana Carmen de Burgos Segal (Colombine).

Ya han tomado el acuerdo de asistir á este acto «La Federación Social de Sociedades obreras» al igual de la ciudad de Agricultores «La Violeta» que asistirá con su estandarte social.

Numerosos representantes del Instituto y las aumnas del Bachillerato y Magisterio, tendrán puesto de honor en dicho acto para dar la bienvenida á la notable escritora y Profesora de la Norma de Madrid.

Varios socios del Circulo Mercantil, propondrán á la Directiva del mismo que acudan al recibimiento y la invitación que se dispone de tiempo, de una conferencia en el salón de dicha sociedad.

SE VENDEN

De diez acciones de que está compuesta la sociedad «Baños de Alfaros», se venden dos.

Darán razón en mi esta Administración.

El incendio de ayer

A las seis de la mañana se inició ayer un incendio en el edificio que Don Juan Terriza posee en los llanos del Puerto y en el que se hallaba instalada una barreria de la propiedad de Don Manuel Romero Moncada.

La existencia de mercancías en el mencionado edificio, consistía en 680 paquetes de Arcos, 3000 barriles de uva terminados y 1,800 duelas, valorado todo ello en unas 15,100 pesetas.

Se calcula en unas diez mil pesetas solamente las pérdidas ocasionadas, según apreciación del dueño.

La industria se halla asegurada en la sociedad de Seguros «El día» y el edificio está embargado por la Hacienda.

Desde los primeros instantes acudieron al lugar del siniestro el Gobernador señor García Plaza y el Alcalde Sr. Moreno Gallego, á cuyas autoridades se debe la pronta extinción del incendio por sus acertadas disposiciones.

Las alabanzas prodigadas al Gobernador han sido unánimes por su loable conducta.

Momentos después acudieron, el Teniente Coronel, Comandante y teniente de la Guardia civil, inspectores de policia y fuerzas de este cuerpo y de la benemerita.

El incendio quedó extinguido á las once de la mañana.

En la imprenta de «La Información» se hacen toda clase de impresos electorales.
Precios económicos.—Navarro Rodrigo, 13.

EN EL AYUNTAMIENTO

Quintas

Se recuerda á todos los varones nacidos en el año de 1893 y que sean vecinos de Almería, la obligación que tienen de presentarse en el Negociado de quintas del Ayuntamiento, para hacerse inscribir en el alistamiento de mozos, para la quinta próxima de 1914, evitándose de este modo graves perjuicios.

Notas de Hacienda

Oposiciones

Por real orden del ministerio de Hacienda, se ha dispuesto que la convocatoria abierta por el art. 3.º del real decreto de 14 de Mayo del presente año, para la provisión de 100 plazas del cuerpo auxiliar de Contabilidad, quede ampliada á 80 plaza más, que se consideran indispensables para atender á los servicios que se encomiendan á dicho cuerpo auxiliar.

Libramiento

En la caja general de depósitos se pagará hoy un libramiento por valor de 574'50 pesetas, expedido á favor del inspector de higiene pecuaria don Lázaro Lechuga.

La Infomación

Vale UNA PESETA al mes.

Notas de sociedad

Acompañado de su señora, marchó en el tren correo de ayer con dirección á Madrid, el ingeniero de Montes, don Adolfo Ramírez Falero.

En unión de sus bellas hijas ha marchado á Abila, donde pasará varios días, el rico propietario de esta capital, don Juan Antonio Quesada.

El Teniente de la Guardia civil don Augusto Martínez, ha regresado á la ciudad de los Cármenes.

El ingeniero de minas don Andrés Cassinello Barroeta, que presta servicios en las minas de Alquife, ha marchado á aquel Coto minero, en el tren correo de ayer.

El magistrado de la Audiencia Territorial de Granada, don Tomás de Barinaga, ha regresado á aquella ciudad, despues de breve estancia en Almería.

El ingeniero don Eugenio López de Órga, salió ayer con dirección á Santander.

El magistrado de la Audiencia de Granada, don Regino Pérez de la Sala, regresó ayer á aquella ciudad.

El ingeniero don Ernesto Ontón, salió en el tren correo de ayer con dirección á Gergal.

El ingeniero director de las minas de Alquife don J. H. Bulmer, marchó ayer á aquel coto minero.

Ha regresado de Granada el médico de esta capital don Eduardo Perez Cano.

El comerciante don Eduardo Romero; ha marchado en unión de su esposa, para Malaga, Sevilla y Madrid.

Ha experimentado gran mejoría en su padecimiento, nuestro distinguido paisano don Ricardo Burgos Careaga, que se halla provisionalmente en Motril.

Acompañado de su bella esposa ha marchado á Madrid, don Federico Rodriguez Ferrer.

Con felicidad completa ha dado á luz un hermoso niño, la señora doña Luisa Idáñez Fernandez, esposa de nuestro particular amigo, don Guillermo Herrera Lafuente.

Ha dado á luz con felicidad completa un hermoso niño, la señora doña Gracia Monerri, hija del médico del mismo apellido y esposa del representante de casas comerciales don Rogelio Ubeda.

Ha regresado á Madrid nuestro paisano el agente comercial de la Compañía de ferrocarriles de M. Z. A. don Vicente Abad Madolell.

Para Linares ha salido el expeditado á cortes, nuestro paisano don Leonardo Ortega Andrés.

El propietario de Pechina don José Martínez Perez, ha regresado á dicho pueblo despues de breve estancia en nuestra ciudad.

Instrucción pública

Sobre el nombramiento de maestros interinos

La Goccia ha publicado un real decreto cuya parte dispositiva dice así:

«Artículo 1.º Se deroga el artículo 40 del real decreto de 5 de Mayo último, referente á administración provincial y local de primera enseñanza.

Art. 1.º Los rectorados, tan pronto como reciban los partes de vacantes que las Secciones administrativas de primera enseñanza deben enviar, procederán á extender los nombramientos de maestros interinos libremente, sin más limitación que la de que los nombrados tengan el título profesional y la edad reglamentaria de 21 años. En defecto de los que no tengan esa edad, podrán ser nombrados los que hayan cumplido 18 años.

Art. 3.º Los aspirantes que figuren actualmente en las listas formadas conforme á la legislación anterior para la provisión de interinidades, tendrán preferencia para ocupar las vacantes que ocurran hasta que se extinga la lista respectiva, por haber sido nombrados ó por que descaigan de su derecho los que en ella figuren.

Las juntas locales de primera enseñanza.

Por otro Real decreto que también aparece en la Gaceta, se modifica el art. 11 del Real decreto de 5 de Mayo último en el sentido de que en lo sucesivo en las Juntas locales de primera enseñanza de capitales de provincia ó pueblos de más de 10.000 almas, figure un maestro de escuela privada.

Efectos del ciclón

Además de los estragos que el ciclón de antes de ayer produjo en el puerto, sobre todo en los barriles de uva, ocurrió otro suceso lamentable del cual se tuvo ayer conocimiento en Almería.

Dos botes pesqueros cargados de esparto que habían abandonado a las aguas de San José para dirigirse á un otro puerto, fueron sorprendidos en alta mar, por la borrasca.

Al llegar frente al cabo de Gata, las embarcaciones estuvieron varias veces á punto de zozobrar, y á tal extremo hasta que los patrones dispusieron dirigirse á la playa para embarrancar.

Al llegar á las embarcaciones próximas á tierra, el oleaje barría por completo la cubierta y á tal punto llegó el peligro de sus tripulantes, entre los que figuraban varias mujeres, que tuvieron que arrojar al mar y ganar á nado la playa, en medio del mayor peligro.

Momentos después, uno de los botes zozobró, desapareciendo entre las formidables olas.

Los carabineros que prestaban servicios en la playa y gran número de vecinos del Cabo de Gata, prestaron grandes auxilios á los naufragos.

De las mujeres de las que viajaban en los botes y que fueron sacadas de entre las olas, han sido trasladadas á nuestra costa 11, una de ellas en estado relativamente grave.

El patrón que mandaba el bote zozobrado, lo mandaba Manuel Ruiz Capel y era de la propiedad de Nicolás Ruiz, vecino de Cabo de Gata.

He aquí lo que dice la prensa de Granada sobre los efectos que allí ha producido el ciclón que antes de ayer se dejó sentir en nuestra ciudad.

«El violento aire huracanado que en las primeras horas de la tarde de ayer se desahogó sobre Granada, produjo además de la rotura de persianas y cristales, bastantes desperfectos en el arbolado de los paseos de nuestra ciudad.

En el paseo del Salón fueron tronchados dos corpulentos árboles; en el camino de Huétor, el aire derribó otro árbol, que cayó sobre el cable conductor del fluido para el tranvía, rompiéndolo por cuyo motivo estuvo interrumpida la circulación de los motores durante largo rato; en el campo del Principe, el ciclón desgajó dos grandes ramas de un árbol que vinieron al suelo con gran estrépito y en el paseo de los Tristes otro árbol fué derribado por el aire, rompiendo al caer, la fuente situada en aquel sitio.

Afortunadamente, ninguno de estos accidentes ocasionó desgracias personales.»

En la Audiencia

Causa importante.—Absolución

Asistiendo un numeroso público se celebró ayer en la Sala Segunda de esta Audiencia y ante el Tribunal del Jurado, la vista de la causa seguida por el Juzgado de Vera, contra Luis Molina Rodríguez, por homicidio de Pedro Morales Grima, ambos vecinos de Mojazar.

Constituian el Tribunal de derecho los Magistrados D. José María Salvá, D. José Carrasco y D. Ramón Esteve, actuando como Fiscal, el que lo es de S. M. en esta provincia D. Juan Infante y hallándose encargado de la defensa el elocuente Letrado de este Colegio D. Francisco Rovira Torres.

El Sr. Fiscal calificaba el hecho como constitutivo de un delito de homicidio sin circunstancias modificativas y solicitaba para el procesado Luis Molina, la pena de catorce años, ocho meses y un día de reclusión temporal, accesorios, indemnización de cuatro mil pesetas á los herederos del interfecto y pago de costas.

Practicadas las pruebas que fueron laboriosas, la defensa modificó sus conclusiones, alegando en favor del procesado la eximente 4.ª del artículo 8.º del Código penal.

El Fiscal señor Infante, en apoyo de las suyas, pronunció un elocuente informe comenzando por prodigar elogios al Letrado defensor, de quien dijo que contaba sus triunfos por las causas en que intervenía y que gozaba de generales prestigios conquistados, no solo en su profesión, si no en las funciones públicas que desempeñaba por el voto de sus conciudadanos; dijo que sentía pesimismo ante adversario tan ilustrado y ante la benignidad del Jurado que parece no se quiere convencer por la voz del Ministerio público, que solo se levanta para pedir justicia como la pedia en el caso presente, en nombre de una viuda y de siete huertanos pequeños y de la sociedad ofendida por el delito. Reconoció que habrá escasa prueba, pero que ésta no deberá entenderse favorable al procesado cuyas manifestaciones eran completamente inexactas y que ha dado tres versiones distintas del hecho; dijo que las conclusiones de la defensa eran una verdadera fábula y sostuvo con energía que contra lo que se ha dicho en el juicio, el muerto era un hombre honradísimo que cumplía con sus deberes como guarda particular jurado y que hacia que cada cual cumpliera con el suyo, y terminó solicitando un veredicto de culpabilidad por considerarlo necesario si el Jurado habia de obrar en justicia como estaba á ello obligado.

El señor Rovira pronunció un brillante informe respetando los argumentos del Fiscal y sosteniendo que no había a prueba en que poder cimentar un veredicto condenatorio; dijo que las manifestaciones del procesado están comprobadas en algunos extremos y en otros no hay medio posible de comprobación, lo que no debe perjudicarle pero que son racionales, y el fiscal apesar de sus esfuerzos no le ha sido posible demostrar lo contrario. Se ocupó de los antecedentes del hecho y de las amenazas de muerte que pocos días antes profirió el Morales contra su defendido, cuyas amenazas fué á cumplir en la ocasión de autos y que las actitudes en que le vió correr el festigo José Manzanares, al sitio donde estaba el procesado, demuestran los malos propósitos que aquel llevaba contra éste. Afirma, que la falta de prueba lo mismo que la duda, favorecen al reo; razonó la procedencia de la eximente alegada y solicitó un veredicto en armonía con sus pretensiones.

Hecho el resumen por el presidente señor Salvá, el Jurado emitió veredicto en absoluta conformidad con la petición de la defensa.

El señor Fiscal solicitó la revisión de la causa ante nuevo Jurado, el Letrado defensor se opuso, y el Tribunal la denegó.

Abierto el juicio de derecho, el señor Fiscal solicitó que se estimaran solo dos requisitos de la eximente de legitima defensa y que se impusiera al procesado ocho años y 1 día de prisión mayor, la indemnización antes expresada, costas etc.

El señor Rovira se opuso, demostrando que no podía existir duda racional, de que dentro de la tercera pregunta afirmada por el Jurado se hallaban contenidos todos los hechos que integran la eximente de legitima defensa.

El Tribunal de derecho de acuerdo con la petición del señor Rovira, dictó sentencia apreciando íntegra la eximente referida y absolviendo al procesado que fue puesto inmediatamente en libertad.

El señor Rovira recibió muchas felicitaciones por el señalado triunfo obtenido.

Vapores directos para Copenhague

El nuevo y rápido vapor

«ITALIA»

Llegará á este puerto el 25 del corriente y tomará barriles para el mercado de Copenhague.



Como estos vapores son Correos y solo permanecen en el puerto 12 horas, se ruega á los señores cargadores tengan la carga preparada la carga á la llegada del vapor.

As Kobenhavn Frugtarktioner.—Copenhague

Los precios obtenidos por los barriles remitidos por el vapor «NICOLA II» han sido de 10 á 18 M. término medio 13,50.

La demanda se ha mantenido firme durante toda la venta y muy animada, y presentándose las perspectivas excelentes para la uva de Almería en este mercado, recomendamos á nuestros amigos hacernos remesas.

Servicio telegrafico y telefónico

De política

El rey en Madrid

Procedente de San Sebastián, ha llegado a Madrid como se ha anunciado S. M. don Alfonso XIII.

En la estación esperaban al rey, su augusta esposa la reina doña Victoria, la reina madre y demás personas de la real familia.

También se hallaban en los andenes de la estación del Norte, el Gobierno, y alto personal palatino.

Numeroso público presenció el paso de la comitiva, no cesando las manifestaciones de simpatía hasta que los Reyes entraron en Palacio.

Despachando con el Rey

El Presidente del Consejo de Ministros señor Conde de Romanones, despachó con don Alfonso a poco de entrar este en Palacio.

Al salir del Regio Alcazar, los periodistas interrogaron al conde sobre el problema político.

El señor Romanones contestó, que estuviesen tranquilos, pues nada sucedería hasta el sábado.

El conde marchó seguidamente a la Presidencia, en donde cambió impresiones con varios ministros, respecto a la solución del problema político.

En los centros políticos

Notase extraordinaria animación en los centros políticos con motivo de los sucesos que se acercan.

La confusión que reina con respecto a la solución del problema político es grandísima, advirtiéndose en los ministeriales algún pesimismo.

Los prietistas y conservadores, muestran por el contrario más optimismo.

El discurso de don Melquiades

Espérase con impaciencia el discurso que pronunciará el jefe de los reformistas don Melquiades Alvarez, considerándolo como importante factor para la solución del problema.

La vuelta de Maura

Los republicanos unánimemente consideran imposible la vuelta de don Antonio Maura al poder.

El jefe de los radicales señor Lerroxx, ha manifestado que, ha dado órdenes a los comités de su partido, para que realicen cuantos actos deban realizarse, para impedir la vuelta al poder, de los conservadores.

Contra de los conservadores

Los socialistas han acordado celebrar el viernes un gran mitin, para impedir que los conservadores vuelvan a ocupar el Poder.

Lerroxx a Vélez-Málaga

Ha marchado a Vélez Málaga el jefe de los radicales don Alejandro Lerroxx, para celebrar en aquella población su anunciado mitin electoral.

El banquete a don Melquiades

Han llegado infinidad de comisiones de toda España, para asistir al banquete que se celebrará en honor al jefe del partido reformista, don Melquiades Alvarez.

Dícese, que don Melquiades acentuará la oposición en contra de los conservadores, y que pedirá la continuación en el poder de los liberales.

Recuento de votos

El Presidente del Consejo, señor conde de Romanones, ha procedido a recantar los votos con que cuenta el Gobierno en ambas Cámaras.

El resultado es el siguiente: Senadores adictos 118. Idem disidentes 66. Diputados adictos 155. Idem disidentes 71.

Regreso de Maura

El jefe de los conservadores se-

ñor Maura, no regresará a Madrid hasta el sábado.

Insistese en asegurar que don Antonio no se encargará de formar Gabinete en caso de que se le indicase.

Preguntas, sobre Marruecos

El señor Sanchez de Toca ha anunciado al Presidente del consejo de ministros señor Conde de Romanones, que en las primeras horas de la sesión que se celebrará el sábado, dirigirá al gobierno varias preguntas, sobre el asunto de Marruecos.

Lo de Portugal

El Presidente del Consejo señor conde de Romanones, ha manifestado a los periodistas que, aun no ha recibido el Gobierno noticias de las sucesos de Portugal.

Los Gobernadores de las provincias limítrofes con la vecina República manifiestan, que no ocurren novedad, negando sea cierta la noticia recogida por la prensa, relativa a la incursión en el territorio portugués del caudillo monárquico señor Paiva Conceiro.

Polavieja enfermo

Se halla en cama enfermo de bastante cuidado, el general Polavieja.

Está siendo visitadísimo por sus numerosos amigos.

El cadáver de Pidal

Dicen de Oviedo, que llegó a aquella capital el cadáver del ilustre don Alejandro Pidal, tributándosele los honores de ordenanza.

El tren especial marchó a Covadonga, asistiendo al entierro un numeroso gentío.

Varias noticias

Las fiestas de la Pilarica. Muchos regalos

Telegramas recibidos de Zaragoza, dicen, que terminaron las fiestas en honor de la Virgen del Pilar.

Los regalos recibidos para la Pilarica representan muchos miles de duros.

Un español maltratado en Portugal

Dicen de Tuy que ha llegado un individuo llamado Benito Vazquez, de 66 años de edad, en estado agónico.

Agentes de policía portugueses lo condujeron a la estación, donde lo abandonaron.

Dicho sujeto se dedicaba en Oporto a vender periódicos.

Cuenta que hace once meses lo encarcelaron, sometiéndolo a un régimen de malos tratos.

Ha ingresado en el hospital, temiéndose que fallezca.

El conflicto de Riotinto. Circular de los patronos

Telegrafían de Huelva que la compañía de Riotinto ha repartido entre los obreros una circular.

En ella expone argumentos para demostrar la sinrazón del conflicto.

Las obras de un puente

Según telegrafían de Badajoz, el ingeniero jefe de Obras públicas de Sevilla, se negó a recibir en nombre del Estado las obras de ampliación del puente de Palma sobre el Guadiana.

Mide el puente un kilómetro de extensión y fué terminado hace dos años.

Se funda la negativa del ingeniero en defectos de construcción.

El arzobispo de Valencia

Telegrafían de Valencia, que ha regresado de su visita pastoral a los pueblos de la provincia, el arzobispo señor Guisasaola.

Peregrinación extremeña

Comunican de Badajoz, que la segunda peregrinación extremeña llegó al monasterio de Guadalupe para venerar a la Virgen del mismo nombre.

El pueblo dispensó a los peregrinos un entusiasta recibimiento.

Se cantó una solemne Salve. Los peregrinos visitaron el histórico monumento, admirando las bellezas artísticas que atesora.

Se organiza la tercera peregrinación que saldrá en breve.

El Directorio se divide

Informan de Valencia que se han separado del Directorio republicano regional los lerruistas señores Beltran y Algarra.

Tribunal de examen

Dicen de Cadiz que mañana se reunirá el segundo tribunal examinador de la Escuela Naval.

Corrida benéfica

Participan de Valencia que se organiza una corrida de toros a beneficio de la Asociación de Caridad.

Actuará de único espada el diestro valenciano Isidoro Martin Flores.

Torero a America.—Transatlántico

Telegrafían de Cadiz que ha marchado a Veracruz el matador de toros Vazquez II.

Ha zarpado con rumbo a Cuba el trasatlántico «Martin Saenz».

Jaimistas y católicos

Informan de Badajoz, que el día 24 se reunirán los elementos jaimistas y católicos para tratar de las próximas elecciones municipales.

Muerte de Jorro

Participan de Tarragona que en aquella capital ha fallecido el notable periodista y redactor de «El Imparcial» don Luis Jorro.

El señor Jorro desempeñaba en la actualidad el cargo de administrador de correos de aquella capital.

La muerte del ilustre periodista ha sido sentidísima en Madrid, en donde contaba con numerosos amigos.

Hijo criminal

Comunican de Chipiona que un joven de aquel pueblo, solicitó de su madre la entrega de cierta cantidad.

Como esta no se la diera, el desnaturalizado hijo, con un instinto criminal que oterra, la cogió por los cabellos arrastrándola con salvaje crueldad.

Cuando se disponía a arrojarla a un pozo, llegaron varios vecinos que habian sentido las voces de auxilio que pedía la infeliz mujer, impidiendo que el hijo criminal, consumara el atroz delito que se proponía realizar.

Fuó detenido por la guardia civil ingresando en la cárcel.

De Marruecos

Nuevo tiroteo

El comandante general de Larache general Fernández Silvestre ha telegrafiado al Ministerio de la Guerra, dando cuenta de haber sido tiroteado durante la última noche el campamento de Tlatza.

Los rebeldes fueron rechazados por una avanzadilla de nuestras tropas, al mando del sargento Lucas Hidalgo.

Agrégase en el mismo despacho oficial que, también ha sido tiroteada aunque sin consecuencias la nueva posición de Tarkuartz.

Otra posición tiroteada

Despachos oficiales recibidos de Tetuán, dan cuenta de un nuevo tiroteo sostenido por los moros rebeldes contra la posición de Lauera.

Una de las balas enemigas, hirió al capitán del Regimiento del Rey señor Torres, produciéndole la muerte.

El regimiento de Aragón

Comunican de Algeciras, que

ha llegado a aquella población el regimiento de Aragón.

Se le tributó un entusiasta recibimiento

La cuadrilla de aeroplanos

Ha salido para Algeciras un tren militar conduciendo la cuadrilla de aeroplanos que se destinan al campo de operaciones de Marruecos.

Dicha expedición va dirigida por el señor Kindelan.

El infante don Alfonso, tardará dos días en marchar.

Temporal en Melilla

El Comandante general de Melilla general Jordana, ha telegrafiado al Ministerio de la Guerra, dando cuenta de haberse vuelto a abrir el comercio a las kabilas de zona ocupadas por nuestras tropas.

El temporal que reina en aquella región, ha causado enormes daños en los campamentos, habiéndose hundido varios barracones, resultando heridos gravemente a algunos soldados.

En el campamento de Asafen, resultó contuso por causa analoga el capitán señor Mayorga.

DE PORTUGAL

Se agrava la situación

Comunican de Lisboa, que en aquella capital están sucediendo gravísimos desórdenes, motivados por los ataques de los enemigos de la República.

Por orden del Gobierno se reforzó el puesto de policía de Camino Novo, temiendo fuese atacado por los revolucionarios.

Los temores han tenido confirmación, pues dicho puesto ha sido atacado por los monárquicos, que obligaron a rendirse a los policías que en élse encontraban y pusieron en libertad a un detenido por delitos policos.

En distintos puntos de la capital ha habido varias colisiones entre la policía y los revoltosos, resultando varios heridos de una y otra parte.

Las detenciones practicadas, ascienden a un número respetable.

Un asalto

Nuevos telegramas recibidos de Lisboa, dicen que, los revolucionarios han asaltado el Palacio de las Cortes, obligando a rendirse a las tropas que formaban la guarnición.

El Gobierno ha ordenado la salida de las tropas para reprimir la revolución.

La expectación es grandísima. Cortando la línea férrea.—Comité revolucionario

Se reciben nuevos despachos de la capital de Portugal, comunicando que los sublevados han intentado cortar las líneas ferreas, volando varios puentes.

Las fuerzas del Gobierno atacaron a los revolucionarios, resultando muchos heridos.

Han sido detenidos varios oficiales tenientes de la armada y buen número de agentes de policía y sargentos, que pertenecían al comité revolucionario, en el cual figuraba también un cónsul millonario.

El plan de los revolucionarios

Dicen de Lisboa que el plan de los revolucionarios, era que, tres o cuatro entrarían en dicha capital, aprovechando la confusión que producirían los grupos conjurados.

El movimiento revolucionario ha sido secundado en Oporto, Braga, Evora y Viana.

Muchos conjurados, huyeron al presentarse las fuerzas del Gobierno.

Este ha dirigido un telegrama circular a las legaciones extranjeras, confirmando estas noticias y

asegurando que la tranquilidad se ha restablecido y serán severamente castigados los comprometidos en este movimiento que, preparado desde hace tiempo, puede considerarse completamente fracasado.

Redacciones asaltadas

Informan de Lisboa, que a las cinco de la mañana se consideró completamente dominada la revolución por el Gobierno.

Los republicanos organizaron una manifestación, asaltando después, las redacciones de los periódicos «La Nación y El Día».

Los asaltantes, destrozaron por completo las citadas redacciones, así como también las imprentas, donde se confeccionan dichos periódicos.

Extranjero

El famoso tango.— Bailando ante el tribunal

Telegrafían de París que ante el Tribunal de Claveland, Estado de Ohio (Estados Unidos), se ha dado el caso, verdaderamente original, que transcribimos:

El jefe de policía denunció un baile público, en el que se bailaba el tango español, introducido allí por el maestro Anderson. En su consecuencia este fué procesado por el delito de inmoralidad.

Anderson, que se ha defendido brillantemente, propuso al tribunal que se dignara presenciar un tango y así se convencerían sus jueces de la moralidad de dicho baile.

El tribunal aceptó la prueba y falló absolviendo al bailarín.

Las elecciones italianas

Telegramas recibidos de Roma dicen que la campaña electoral sigue desarrollándose tumultuosamente.

En las provincias meridionales se han desarrollado sangrientas refriegas, resultando muertos y heridos.

El Jefe del Gobierno ha ordenado a los prefectos, que prohiban asistir a los mítines personas armadas, encarcelando a cuantos pretendan coartar los derechos electorales.

Explosión de un motor.—Aviador muerto

Informan de París que en Epinal hizo explosión el motor de un aeroplano tripulado por un cabo aviador.

El aparato cayó desde 500 metros de altura sobre el río Mosela. El aviador resultó gravemente herido, falleciendo poco después.

Los españoles en París

Dicen de París que en la iglesia de Sta. Genoveva celebróse solemnemente la bendición de la imagen de Santa Teresa, regalada por la reina doña Maria Cristina. Asistieron a la función religiosa unos 600 españoles.

Congreso radical. Sesión tumultuosa

Dicen de París, que en la sesión del Congreso radical que allí se celebra, se produjo un ruidoso incidente.

Varios congresistas entendían que una moción presentada aludía encubiertamente al presidente de la República y a recientes actos de su poder.

Con este motivo promovióse un gran tumulto.

La moción referida pasó a estudio de una comisión.

CONSULTA

DE Enfermedades de los Ojos

A CARGO DEL DOCTOR

DON RAFAEL ARAEZ,

Masagista timadora

Una victima
 Hará cerca de cuatro años, se estableció en Madrid, una dama que se anunciaba como médica y masagista cuando no poseía ninguno de ambos títulos para ejercer tal profesión.
 Ahora últimamente, un individuo que residía en Villanueva de la Serena, como padecía mucho del estómago, se fué á Madrid en busca de quien le curase tal dolencia, teniendo la desgracia de ir á caer en manos de la masagista en cuestión.
 La dama, le pidió entregase por anticipado, la suma de 3.200 pesetas, á lo que el paciente accedió.
 Luego empezó con una serie de masajes que el individuo se sintió más mal de lo que había ido, teniendo que marcharse rápidamente á un sanatorio, pues su estado era grave.
 Cuando la citada doctora, se dió cuenta que el enfermo había puesto el hecho en conocimiento de la policía, se marchó llevándose el dinero que aquél le había entregado.

NOTICIAS

Tarifa de arbitrios
 En la secretaría del Ayuntamiento de Garrucha encuéntrase expuesto al público para reclamaciones la Tarifa de arbitrios extraordinarios para cubrir el déficit del presupuesto de 1914.
Células personales
 En los Ayuntamientos de Rágol y Chercos, encuéntrase expuesto al público el plan de cédulas para las de sus respectivos términos para el próximo año 1914.

Citación
 El Juez de Instrucción de Ouevas cita para que preste declaración en una causa sobre intoxicación al testigo Antonio Leon Ponce.

Detenido
 Ha sido detenido por la guardia civil del puesto de Nijar, el gitano Miguel Torres Corés, como presunto autor del hurto de una barra en el cortijo titulado Baquera del Salló de aquel término.

Cargos vacantes
 Muy en breve se recerá en el Boletín Oficial de la provincia una relación de las vacantes que existen en los Ayuntamientos de los pueblos de Ojeda, Pechina, Rágo, Macael y Tarrillas.

Audiencia
 Señalamientos para hoy:
 Causa procedente del Juzgado de Górgal, sobre disparo, contra Francisco Gineás Dotor.
 Abogados señores Naveros y García García.
 Procuradores, señores A. Gómez y Z. rate.

Licencia
 Don Pedro Muñoz y Sánchez, juez de primera instancia de Parçhena, ha comenzado á hacer uso de 30 días de licencia que le han sido concedidos por la superioridad.
Cese
 Por traslado, ha cesado del cargo de juez de primera instancia de Ouevas, don Juan Li lo Chica.
Guarda muelle
 Encontrándose vacantes, dos plazas de Guarda muelles de este puerto dotadas

cada una con el diario de dos pesetas cincuenta céntimos, pueden solicitarlas cuando se consideren capacitadas para ello.

Una protesta
 Varios vecinos del pueblo de Oris, han presentado un escrito en el Gobierno civil, manifestando que no son competentes los vecinos de Partalos para conocer en el expediente de los sobrantes de agua de la fuente de la Polaca y otras de aquel término.

Perro que muere
 En la calle de Lepanto ha sido mordido por un perro el jóven de 14 años Juan Garez Martínez, produciendole dos heridas.
 El lesionado fué debidamente asistido en la casa de socorro municipal.

Casa de socorro
 Hoy prestarán servicio de guardia en la casa de socorro municipal, el médico don Gabriel de Cámara Gimenez y el practicante don Luis Vives.
 El retén lo hará el médico don Alberto Verdejo y el practicante don Manuel Gil.

Al Juzgado
 El Alcalde señor Moreno Gallego, ha puesto á disposición del Juzgado al niño de 11 años Angel Blanes Cespedes, por haber robado los cristales de un farol y otros varios en la casa número 11 de la plaza de Santo Domingo.

Otra que pide
 Doña Isabel Gomez Núñez, ha presentado un escrito en el Ayuntamiento, solicitando se le conceda una subvención, toda vez que admite en el Colegio que dirige, niñas pobres para educarlas.

Hospital provincial
 Ayer ingresaron en el Hospital provincial, los siguientes enfermos.
 Andrés Santos Martínez, de 24 años, natu al de Velez-Rubio y José Au et Gonzalez, de 23 años natural de Motril.

Servicio de guardia
 La guardia para hoy estará á cargo de: médico don José Cordero Soroa y del practicante don Antonio García Góm z.
 El retén lo hará el practicante don José Gil Segura.

De beneficencia
 Hasta anoche se hallaban acogidos en los diferentes benéficos establecimientos los individuos siguientes:
 Hospital 64 varones y 53 hembras; hospicio 123 varones y 135 hembras; espósitos 6 varones y 9 hembras; manicomio 166 varones y 74 hembras.
 Total general 570 acogidos.

Niña herida
 En la casa de socorro municipal recibió ayer tarde curación la niña de tres años Ant nia Ponzón Nieto, que padece una herida incisa en la región hipotena de la mano derecha, producida por un vidrio.

De elecciones
 Se han fijado en las puertas de los locales destinados á colegios electorales, las listas definitivas de los electores que corresponden á cada sección de los respectivos distritos, con arreglo á la vigente ley.

A la cárcel
 Ayer ingresó en la prisión preventiva de esta cárcel, por orden del señor Juez de Instrucción, el excalcalde de Fiñana don José Diaz Aguilar.

En libertad
 Por orden del juzgado, ayer fué puesto en libertad, el preso en esta cárcel,

Diego Gómez Muñoz.
Care el pública
 La existencia de presos en la prisión preventiva de esta capital, era de 55 varones y 2 hembras que hacen un total de 57 presos.

Con marca la LUNA la antigua casa AMATLLER ha puesto á la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura elicada y aroma.

VAPORES FRUTEROS



PARA HULL DIRECTO

El rápido y acreditado vapor RONDA de la línea WILSON, llegará á este puerto el Miércoles 22 del corriente mes, con muy reducido hueco, y cargará barriles para Hull y Puertos del Báltico, admitiendo también trasbordos para Boston y New York.

Para más informes, sus Agentes, Don José Sanchez Entrana y comp.
 Socesores de Rafael Martinez
 GARCIA ALIX, 5.

Academia de corte y confección

Profesora
 Doña Elisa Muñoz de Oliván
 En esta Academia se enseña á cortar y confeccionar en poco tiempo toda clase de trajes y abrigos de señora, ajuares de ropa blanca de señora y caballero y canastillas para recién nacidos.
 C ases profesoras de corte. Idem para señoras y señoritas desde pesetas 7-50 al mes.
 Método Rodriguez y cinta (sistema del corte) 12 pesetas.
 Interesante á modistas. Se enseña á cortar y probar á la perfección en 15 días por la cantidad de 30 pesetas.
 Todas las prendas se confecciona con arreglo á los mejores figurines que se publican.

Plaza de Canalejas, 3, pral.

Señoras:

La mejor de todas las legías es la marca «LA SULTANA». La única que se hace una perfecta desinfección y limpieza de las ropas blancas y de color, sin estropear el tejido, ni alterar los colores, debido á lo perfecto de su fabricación.
 Exijan siempre la marca «LA SULTANA» y no admitan la sustitución por otra marca.
 La encontrarán siempre á la venta en los establecimientos siguientes: Andrés Rodriguez Ramón é hijo, Granada núm. 9; Juan Gutierrez Lopez, Sebastián Pérez núm. 4; Baltasar Diaz, Circunvalación del Mercado, núm. 17; Gervasio Lozano, Principe, núm. 20 y en su sucursal, Boulevard, núm. 77; José Abad Novis, Castelar, número 6; Francisco Losana, Ricardos, núm. 8; José Alomán, Reyes Católicos, núm. 17; Juan Miralles, Lechambre, núm. 4; Manuel Montes Tenorio, Trajano, núm. 11; Manuel Ruiz Sanchez, Real, núm. 56; Nicolás Vargas León, Emir, 16; Francisco Delgado Fomiles, Pescadores, 28; Juan Soriano, Alameda, núm. 6; Francisco Capel; San Juan, núm. 3; «El Tránsval», Cruz, núm. 406.
 Para más informes y pedidos al por mayor, al fabricante, Eugenio de Bustos, calle de Granada núm. 85 y 87, Droguerías. — Teléfono, núm. 28

Carbones ingleses Carbon antracita
 Acaba de llegar un cargamento, traído directamente de Swansea
 Calidad inmejorable, sin alquitran, muchas calorías y grandes rendimientos que proporciona un funcionamiento regular á los motores, sin obstruirlos.
Carbón fraña superior y otros
 ALMACENES: Jaul 4 y Paseo de Torres Cartas, 2.
 Para precios y Pedidos dirigirse á
Arturo Lengó
 Paseo del Principe, número 21, Almería

PARRALEROS
The Marin Importin Company
 202-204 FLANKLIN STREET
 NEW-YORK
 Hace anticipos por barriles de buena uva sobre muelle, para los mercados de New-York, Boston y Philadelphia.— Los gastos de sus casas son muy reducidos y estas serán enviadas á los remitentes á las mayor brevedad posible, despues de verificadas las ventas, cuyo product pueden liquidar á la vista.
 Informará MIGUEL MARIN,
 Boulevard, 79.—ALMERIA

LA Flor de Lis
 No hay que dudar que lo mejor para teñir el pelo es
La Flor de Lis
 De venta en Droguerías y Perfumerías

Los niños recién nacidos
 Hay personas que creen que el Glaxo (Leche de Vaca acomodada a estómago humano por ser alimento para todas edades, es demasiado fuerte para niños recién nacidos. Están en un error:
 El Glaxo es de digestión tan fácil, á pesar de ser tan nutritivo, que lo mismo á los niños acabados de nacer que á los mayores, les sienta maravillosamente. En España hay muchos miles de niños que desde que nacieron no han tomado otro alimento y su robustez causa la admiración en todas partes.
 El Glaxo es admirable para ayudar á criar, por que armoniza perfectamente con la leche materna, y es el alimento ideal de ancianos y enfermos.
 Venta en Farmacias, Droguerías y Ultramarinos. Casa de Don Cristóbal Romero Bivas, Plaza de Santo Domingo, y de Don José Romero, Pasos del Principe, Almería.

MAQUINAS "YOST" PARA ESCRIBIR
 Lo mas perfecto y sólido que se ha fabricado en máquinas de escribir
 No tiene cinta
 No desaparece lo escrito
 Enseñanza de mecanografía
 Clase diaria, 5 pesetas al mes
 Se hacen copias y traducciones
 Mecánico para reparaciones
 Casa Central—Barquillo, 4 y 6, Madrid
 Sucursal en Almería, Paseo del Principe, 11

CHOCOLATE AMATLLER MARCA LUNA
CHOCOLATE AMATLLER
 Casa fundada en 1800
BARCELONA
 El Chocolate marca LUNA es la última creación de la casa AMATLLER, cuya clase se recomienda á las personas de más fino paladar.
EXIGID LA MARCA LUNA.

COMPANIA TRASA TLANTICA DE BARCELONA
(Antes A. Lopez y Compañía)
LINEA DE BUENOS AIRES VIAJES RAPIDOS A LA ARGENTINA
 El magnifico y nuevo vapor
REINA VICTORIA EUGENIA
 Saldrá de Cadiz el día 7 de Noviembre para MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES, con escalas en San a Cruz de Tenerife, admitiendo pasaje en Cámara de lujo, en Primera, Segunda económica y Tercera clase.
 Los pasajeros tomarán en ésta el trasatlántico de la misma Compañía,
CIUDAD DE CADIZ
 que saldrá de Almería el día 5 de Noviembre á las 8 de la mañana
 NOTA.— Todos los gastos de los pasajeros desde su salida de Almería hasta su trasbordo en Cádiz al va por «Reina Victoria Eugenia» son por cuenta de la Compañía.
 Las listas de pasaje se cerrarán dos días antes de la salida del vapor.
Línea de Venezuela á Colombia
 Para Canarias, Puerto Rico, Habana, P. Limón, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y la Guara, saldrá de Cádiz el día 15 de Octubre el vapor
ANTONIO LOPEZ
 admitiendo carga y pasaje para dichos puntos y para los puertos del seno Mejicano y costa del Pacifico.
 Para más informes dirigirse en Almería á la Agencia de la Compañía Trasatlantica
General Segura, 2, bajo

Campana frutera

Anoche salieron los siguientes vapores fruteros conduciendo el numero de barriles siguientes, para los mercados que se expresan.

Vapor «Pavia» con 6.910 barriles y 108 medios para Liverpool.
Vapor «Uraniborg», con 8.497 barriles para Liverpool.

El día 25 llegará el vapor «Roma», á la consignación de don Alfredo Rodríguez Burgos, que cargará barriles para el mercado de New-York.

También se espera que el día 29 arribe á nuestro puerto el trasatlántico «Sofia Hohemberg» á la consignación de don Manuel Berçón, el cual cargará barriles para los mercados de América del Sur.

La existencia de barriles anoche sobre el muelle, dispuestos á la carga, era aproximadamente de unos 60.000 barriles de uva

Hasta anoche iban exportados barriles 1.644,096 y 7,064 mdeios.

En broma

Pidiendo el voto

¿Quién hará las elecciones? Esta es la pregunta obligada, ya que se esperan grandes acontecimientos políticos para el sábado próximo.

Como para Maura no está maúra la breva del poder, no las dirigirá él, probablemente.

Tampoco parece que será Romanones, á quien los disidentes tienen en un a... Prieto.

Ni el Marqués de Alhucemas, porque puesto á elegir el régimen entre él y su adversario, es seguro que diría:—A Romanones escojo.

Ni Echegaray, ante el temor de que le estallara dramática una lucha que siempre ha sido cómico-lírica.

Esto, aparte de que el eximio autor de «Mancha que limpia», podía tener la ocurrencia, en la escena más culminante, de hacer mutis por el foro.

Y como no es cosa de llamar á Lerroxx ni á Vázquez Mella, los partidos están desorientados, sin saber si anochecerán en la oposición y amanecerán en el poder, ó viceversa.

Todo ello se refleja en Almería donde los listos reservan las listas de candidatos por si tienen que variarlas de un momento á otro.

Sin embargo, algunos aspirantes se han lanzado ya á la conquista de votos, con un ardimiento revelador del noble afán que tienen por administrarnos de gratis.

Por mi parte me han pedido el sufragio un conserador, alegando que siempre le he inspirado la más viva simpatía; un liberal de cada rama, diciéndome uno de ellos que estuvimos juntos en el Instituto; y el otro, que le doy un aire á un hermano suyo que se le murió de viruelas locas; un reformista, que desde hace días toma café en mi mesa y me sonríe afectuosísimo, y un republicano simple, aduciendo que esto de la lucha por las concejalías, es cuestión de principios.

Yo se lo ofrecí á los cinco, porque cuesta muy poco trabajo; pero como por mi parroquia solo puedo votar á dos, tendré que sortearlos.

Por más que es fácil, que forme parte del grupo de electores vecinos míos, que han resuelto otorgar sus votos al mejor postor, con la reserva consiguiente, para no incurrir en responsabilidad.

Seremos 25 votantes, á 25 pesetas. Ni una menos. Y el producto lo destinaremos á fines benéficos.

La noticia la daremos á la prensa al día siguiente de la elección, en forma semejante á la que usan los periodistas para dar cuenta de los lances de honor.

Cundiría el ejemplo, imitándolo todos los electores de posición, y los Gobiernos aceptarían la costumbre, legalizándola.

¿Se consigue algo con prohibir la compra-venta de votos?

Pues entonces, venga la reforma de la ley, en beneficio de los necesitados y de la sinceridad electoral.

Un elector.

Registro Civil

Ayer se registró en nuestra capital el siguiente movimiento de población:

NACIMIENTOS

José Ubéda Monerri; Aurora Oriega Cobos y Fernando Ferrón Saenz.

DEFUNCIONES

Ninguna.

CASAMIENTOS

Ninguno.

Andrés Ramirez Grande
Lecciones de Solfeo y Piano
Precios convencionales
Ricardos, 7, (junto al Teléfono)

Comisión provincial

Presidida por el Sr. Espinar Garrido (D. Rafael) ayer tarde celebró sesión la comisión provincial, con asistencia de los diputados Sres. Monterreal, Estevan y Muñoz Calderon.

Después de darse lectura al acta de la anterior sesión, que fué aprobada, se adoptaron los siguientes

Acuerdos

Dotar á las oficinas del Hospital de una máquina de escribir para mejorar el servicio.

—Quedar enterados de contenido del «Boletín Oficial» remitido por el Gobernador civil, en el que se convoca para el día nueve la celebración de las elecciones municipales.

—Requerir de inhibición al señor Juez de Instrucción de Gergal, en causa seguida por supuestas faltas cometidas en el repartimiento de consumos perteneciente al pueblo de Tabernas.

Declarar necesaria la celebración de la subasta para el arriendo del suministro de viveres y drogas para los establecimientos de beneficencia.

—Remitir informe al arrendatario del contingente provincial, sobre la reclamación interpuesta por el Ayuntamiento de Doña María, con motivo de las dietas de treinta pesetas devengadas por un agente de dicho arriendo en la visita girada.

—Escrito de don Trinidad Montoya, en solicitud de que se le devuelva el expediente de pobreza, por el que le ha sido concedido un socorro para que pueda marchar á los baños de Sierra Alhamilla. Y no habiendo otros asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

Minería

Registros

Don Luis Figueredo Maldonado, ha solicitado la propiedad de veinte pertenencias de mineral de hierro con el nombre «La Lucha», número 33.016 en el paraje de las Navas del término de Fondón y Beires.

—El mismo señor también solicitó una Demasia á «La Lucha» con el número 33.017 en el mismo paraje y términos que el anterior.

Cartas de pago

Don Antonio Salinas Piedra, ha presentado las correspondientes cartas de pago, para atender á los gastos necesarios de las operaciones facultativas que han de verificarse en el registro minero de su propiedad titulado «Poincaré», número 33.097 del término de Bayaral.

—Don Luis Figueredo, también presentó dos cartas de pagos para los registros mineros denominados «La Lucha», número 33.016 y «Demasia á La Lucha», número 33.017 de los términos de Beires y Fondón.

Movimiento de buques

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

ENTRADOS

Vapor español «Torre del Oro», de Moril con carga general.

Vapor español «Itálica», de Cartagena, con carga general.

Vapor español «J. J. Sister», de Melilla con carga general.

Vapor inglés «Norranton» de Liorne con lastre.

Vapor inglés «Si urian», de Valencia con carga general.

Goleta española «Almión», de Garrucha con carga general.

SALIDOS

Vapor español «Torre del Oro», para Cartagena con carga general.

Vapor español «Itálica», de Málaga con carga general.

Vapor español «J. J. Sister», para Bardeons, con carga general.

Vapor inglés «Silurian» para Boston, con fruta.

Vapor inglés «Norranton», para Glasgow con mineral.

Notas militares

Bajas en el ejército

Ocasionalmente baja en el ejército el primer teniente don Juan Jaime Melendo, del arma de Caballería que fué procesado por abandono de destino.

También es baja el primer teniente de la escala de reserva de la Guardia civil, don Manuel Vasco, por fallo del Tribunal de honor.

Guardia civil

Han sido destinados un capitán y tres tenientes del cuerpo de la Guardia civil, para mandar las tropas que en dicho instituto se encuentran preparadas en Algeciras, para ir á Ceuta.

Automovilismo

Se publica una circular dictando las bases que han de regir en el presente año, en el curso de información para ofi-

ciales, referente á automovilismo y sus aplicaciones á la Guerra.

Con permiso

Procedente de Larache se encuentra en Almería el capitán de caballería don Rafael Laca.

Carta amorosa

La más antigua del mundo

La car a amorosa más antigua del mundo, se conserva en el Museo Británico. Es una proposición de casamiento dirigida á una princesa egipcia. La carta se escribió sobre un ladrillo hace 3.500 años.

Desde entonces á la fecha las cartas han desempeñado en el amor un papel importantísimo. La carta viene á ser así como un vehículo, gracias al cual los enamorados ausentes se ponen en comunicación constante, dando á la mutua correspondencia el aspecto de una corriente de simpatía y atracción, que muchas veces proporciona encantos superiores á los de la misma proximidad del ser amado.

Peró ¡ay! no siempre es posible este bonito género de comunicación, á veces difícil, en ocasiones peligroso. Para evitar los riesgos cuando el estado ó las circunstancias de las personas ó las conveniencias admitidas oponen obstáculos á las relaciones amorosas, se discurió el empleo de las tintas simpáticas que ofrecen el inconveniente de haberse vulgarizado mucho, y por tanto, estando todos en el secreto, no ofrecen garantía suficiente para los fines deseados.

Los enamorados tienen, sin embargo, medios de salvar todos los escollos utilizando el lenguaje de las flores.

Una flor ó una combinación de tres ó mas combinadas, según una clave convencional, constituyen un lenguaje mudo con que impunemente pueden comunicarse dos enamorados en medio de una multitud, sin que nadie pueda descubrir el secreto.

Mineros

Se vende una perforadora de gran fuerza y doble juego de barrenas.

Precio muy módico.
Informes, Rostrico 5.



TALLER ESPECIAL

donde se hacen toda clase de composuras portátiles que sean en relojes, Cronómetros, Repetidores de horas, cuartos y minutos.

MAQUINAS DE ESCRIBIR.

Aparatos eléctricos y mecánicos. Toda clase de composuras á 260, pesetas en relojes ordinarios.

Cristales para relojes, desde 2 real en CUATRO CALLES 33.—CALLE REAL DE LA CARCEL.—33

Garage almeriense

Teléfono núm. 204

Automóviles de alquiler de lujo para viajes
PRECIO POR KILOMETRO

Kilómetro setenta y cinco céntimos
Para la Capital, diez pesetas la primera hora, ocho la segunda y seis las restantes.

Para mas detalles dirigirse á don Santiago Garcia, calle de Navarro Rodrigo, 22, Almería;

Enfermedades

DE LOS OJOS

CONSULTA DEL DR. BLANES

Ex-ayudante del Dr. Albitos

Consulta particular

de 8 á 1 y de 3 á 5

Gratis, diaria de 4 á 5

Antonio Vico, núm. 1, Almería

MIGUEL GARCIA GOMEZ

Agente matriculado en reclamaciones contra las compañías de ferrocarriles.

ALVAREZ DE CASTRO, 7, BAJO, IZQUERDA
Teléfono núm. 81.

ALMERIA

Gabriel Benavides

Practicante callista

SERVICIO A DOMICILIO

Argollones, 5.—Almería.

Vapores rápidos para New-York

Línea conocida por vapores correos franceses de CYP FABRE ET CIE., de Marsella

De Almería á New-York en 9 días



El acreditado vapor **Venezia**, tomará carga de barriles el 21 de Octubre, saliendo el mismo día directo para New-York. Los barriles de uva deberán estar preparados para la carga el día 23.

Hay que pedir cabida con anticipación y recoger la orden para embarcar.

NOTA.—Seguirán fijamente, el **Roma**, e 23. de Octubre.

Para cabida y demás informes, dirigirse al agente de la Línea Fabre,

Alfredo Rodríguez, calle de Gerona, nm. 5.

LA INFORMACION

Aparecerá en gran tamaño

desde el día 1.º de Noviembre.

Precio de suscripción 1 peseta

La "Remington"

Escribe, suma, resta.

=6, Trafalgar 6, Barcelona.=

::: Paseo del Príncipe 30, ALMERIA. :::

Teléfono 142

La mejor de todas.
La más solicitada.
La más económica
de todas las cervezas, es la de
La Cruz Blanca
Pidase en Cafes, Restaurán,
Hoteles, Cervecerías y en todos
los buenos Establecimientos.

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRAULICOS y piedra artificial

Grandes existencias.—Se hacen toda clase de trabajos especiales.—Azulejos, Cementos y Comentos Portland de todas clases. Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo
GRANADA, 95.—ALMERIA

VAPORES CORREOS ESPAÑOLES

de Pinillos, Izquierdo y C.—CADIZ

Servicio fijo y rápido con dos salidas mensuales



El nuevo vapor correo trasatlántico, con telegrafía sin hilos

El nuevo y lujoso vapor correo, de 14.500 toneladas á dos máquinas y doble hélice, provisto de telegrafía sin hilos y de todos los modernos adelantos

"VALBANERA"

saldrá del puerto de Almería el día 2 de Noviembre de 1918, para Malga, Cádiz, Las Palmas, Montevideo y Buenos Aires.

TRAVESIA DE ALMERIA A BUENOS AIRES: 15 DIAS

Clases de lujo, de preferencia, de primera de primera, de primera de segunda y segunda económica y tercera clase. Espaciosas cubiertas de paseo. Suntuosos salones de música, lectura, bar etc, etc.

Comedores especiales para pasaje de tercera clase. AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destinadas.

Informará su consignatario, Luis Gay Padilla

Puerta de Purchena, 4.—Almería.